

# おだか

第3号  
2015  
平成27年4月28日(火)

南相馬市  
小高小学校  
学校だより

## 授業参観においでいただきありがとうございました。



3年国語の授業「きつつきの商売」

18日(土)の授業参観はいかがだったでしょうか。学年も1つ上がり、学習も少し難しくなりましたが、子どもたちは積極的に学習に取り組んでいたように感じます。緊張のため発言が少ない学級も見受けられました。どんなふうに問題をとらえ、答えたらよいか戸惑いもあったのでは

ないかと思います。私たち教師も一方的な説明ではなく、子どもたち自らが調べたいと思える授業、活動していて楽しく自分も上達していると感じる授業に取り組んでいきますので、今後とも継続参観をお願いいたします。

## 今月の予定

# 5月

- 1日(金) 耳鼻科検診(1、3、5年) 9:00 ※市連P 常任委員会
- 3日(日) ● 憲法記念日
- 4日(月) ● みどりの日
- 5日(水) ● こどもの日
- 6日(木) 振替休日
- 7日(金) 児童会委員会活動
- 9日(土) ※相馬地方PTA連絡協議会総会
- 11日(月) 集金日  
※春の全国交通安全運動(～20日)
- 13日(水) 尿・ピンテープ検査
- 14日(木) ～15日(金) 内部被曝検診
- 18日(月) 運動会全体練習 開始
- 21日(木) 運動会予行
- 22日(金) 運動会会場作成
- 23日(土) 小高区4校合同運動会
- 25日(月) 繰替休日
- 26日(火) 防犯教室
- 27日(水) お話の部屋、尿・ピンテープ検査(2次)、競技場での陸上練習①
- 28日(木) 内科、結核検診 13:30～
- 29日(金) 競技場での陸上練習②

月末は好天が続き、初夏を思わせる毎日です。子どもたちは6年生を中心に陸上の練習や、新学期の学習に取り組み始めました。

29日(水)は「昭和の日」でお休み。そして5月2日から大型連休がスタートしますが、計画的に休日を過ごし、事故のない、楽しい時間を過ごしてほしいと思います。ご家庭でも、連休の疲れを持ち越さない「我が家の計画」をバランスよく立てていただければ幸いです。

# 遠足



【高学年】 みちのく杜の湖畔公園



【低学年】 わくわくランド



【中学年】 仙台空港



23日（木）は、好天に恵まれ、最高の遠足日和になりました。学年に応じて、いろいろな場所で楽しい時間を過ごしました。

ところで、遠足のねらいをご存じでしょうか。見学したことを教科の学習に役立てるといってもありますが、ここで特に大切にしたいのは、「集団行動が学校と同じようにできるか」「公共施設の利用マナーを守れるか」という所だと思います。

たとえば、学校で練習している「あいさつ」が、見学先でできなければ、子どもたち本人の本当の力となって身につけているとは言えないでしょう。時刻を意識した行動や、遊ぶときのマナーなど、一つ一つが学校で学習しているものです。どの学年も小高小学校の児童だという自覚を持って、集団を意識して行動でき、かつ大いに楽しんだようです。

## 1年生

24日（金）は、「1年生を迎える会」を行いました。

今年は、仮設体育館で、思いっきり体を動かし、1年生と交流しました。

6年生の梅田夏希さんの「歓迎のことば」の後、「自己紹介ゲーム」「ボール渡しゲーム」

「貨物列車ゲーム」の3つを縦割り班のチームで行いました。

貨物列車ゲームでは、ゲームの歌を千葉先生が、生オケで歌ってくれました。じゃんけんで、勝ち抜いた児童が、貨物列車の先頭になります。

今年の勝者は、6年生の小野田和輝くんでした。

1年生と、お兄さん、お姉さんの心の距離がぐっと縮まった児童会行事でした。



1年生8名勢揃いです。